2024-07-01

Clara Brugada: con el triunfo de AMLO en el 2018, se puso fin a la larga noche neoliberal

Autor: Cecilia Higuera Albarrán

Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/nacional/clara-brugada-triunfo-amlo-2018-puso-larga-noche-neoliberal.html

Resaltó que el pueblo de México, decidió dar continuidad a la Cuarta Transformación con el triunfo y hacer llegar a una gran mujer transformadora: Claudia Sheinbaum

La jefa de gobierno de la ciudad de México electa, Clara Brugada aseveró que los últimos seis años, han sido la crónica de la lucha por la igualdad y la justicia, luego de que el pueblo de México hizo historia el 10 de julio del 2018 hizo historia, con el triunfo de Andrés Manuel López Obrador, como Presidente de la República.

La noche de las elecciones presidenciales del 2018, refirió, con el triunfo del Presidente López Obrador, se dio comienzo al mandato del pueblo y empezó a ponerse fin a la larga noche neoliberal, a esas décadas que habían sumido al pueblo de México en corrupción, en mentira y en el saqueo de los bienes de la nación.

"La cuarta transformación ha representado la disminución de la pobreza, la atención a las causas que han provocado las violencias, el aumento al salario, el bienestar para todas y todos y se ha hecho realidad el derecho a vivir y a ser felices eso es lo que representa la cuarta transformación en este país".

"Es un honor estar con obrador, y es un honor, haber logrado seis años después con el voto de nuestro pueblo, hacer llegar a la primera mujer transformadora, para gobernar este gran país", enfatizó.

En el marco del festejo "10 de julio, 6 aniversario del triunfo del Presidente Andrés Manuel López Obrador", que se llevó a cabo en el Complejo Cultural Los Pinos, Brugada Molina lanzó la consigna de los morenistas "es un honor estar con Obrador", que todos los asistentes corearon, pero abundó, "también es un honor estar y luchar al lado de una maravillosa mujer: Claudia Sheinbaum Pardo, y seguir haciendo historia", palabras que motivaron a todos los asistentes corear "¡Presidenta!, ¡Presidenta!".

En su intervención, la ex jefa delegacional de Iztapalapa, resaltó el hecho de que el evento conmemorativo a seis años del triunfo del presidente López Obrador se hubiera realizado en lo que por muchos años fue la residencia oficial de muchos presidentes de México, y ahora "estamos en Los Pinos que representaba la casa del poder, como el símbolo del poder de este país, se transformó y representa el poder de la cultura transformada de una residencia del pueblo de México que abrió sus puertas y que nos invadió de cultura propuestas y de transformaciones".

El 10 de julio de 2018, señaló, es un día histórico, en el que la noche de aquel día se convirtió en un momento histórico, en la que "el 53% de los votos de las y los mexicanos hicieron Presidente a Andrés Manuel López Obrador.

"Estamos celebrando que nuestro pueblo hizo esa hazaña histórica, en la que más de 30 millones de mexicanos y mexicanos salieron dejaron sus miedos y con el entusiasmo y la alegría al frente decidieron acabar con los gobiernos corruptos y construir una nueva historia".

En aquel entonces daba inicio a un nuevo proceso histórico que reivindica la democracia y el poder del pueblo, ese día representa el triunfo de un movimiento que conoce entusiasmo, lucha por la igualdad, por los derechos sociales y por la prosperidad compartida.

Aquella noche nos mostró "que si el pueblo persevera se logran los triunfos, que nunca ha vencidos y que siempre hay que luchar hasta lograr como se hizo la revolución de las conciencias	y que d	larse por
veneruos y que siempre nay que fuenar nasta fograr como se mzo la revolución de las conciencias	, .	